
 

第 12 回海星高校同窓会本部役員会議（R1 年 12 月 11 日） 

役員会議事録 

出席者 水谷・山下・佐々木・金本・麻生・稲田・高久・種瀬・関・樋口・福井・藤盛・

平野・上田・生川・近藤・舘・小川・松山（19 名） 
1. 会長挨拶 

・総会、海星祭が皆様のお陰で無事終了しました。また、最近寒くなってきたので

体調管理に気を付けてください。 
2. 各委員会報告 

☆ホームページ委員会 岡田さん 
・総会の議事録のアップ。 

☆ＦＢ委員会 高久さん 
・LINE にて情報、訂正を共有。海星祭の献血やゴルフコンペを UP します。 

☆広報委員会 上田委員長 
・新役員への広報の活動説明。 

☆名簿委員会 平野委員長 
・名簿を常に最新の状態に保つ。 

☆会計委員会 近藤委員長 
・総会にて質問があり、返答の定義を決めること。 
総会では 2 年分の予算、決算を発表する。 

☆事務局 金本委員長 
・LINE にて出欠入力お願いします。新役員含む名簿の配布 

３．各特別委員会報告 
☆年次役員特別委員会 佐々木委員長 
 ・会報誌が 424 通、バスケが 432 通返却。受取辞退もいる。 
☆星の窓特別委員会 生川委員長 
 ・募金等の入金をし、名義変更は年明けに。 
☆バザー特別委員会 関委員長 

     ・バスケットの全国大会に同窓会から寄付を考えたい。クラブ支援との差別化、

線引きを決める。 
☆総会特別委員会 福井委員長 
 ・再来年の総会は三重国体がある為 2021 年 10 月 9（土）か 16 日（土） 

４．その他 
☆同窓会ゴルフコンペ 藤盛委員長  
 ・次回は令和 2 年 3 月半ば予定 
☆次回 役員会 ・2 月 12 日（水） 


